秋の全国交通安全運動出発式のあいさつ

本日より、30日までの10日間、秋の全国交通安全運動が実施されます。

この時期は、日没時刻が早くなり、夕暮れ時や夜間にかけて、交通事故が心配されますので、啓発等にしっかり取り組んでいきましょう。

今年に入り、町内では、昨年同時期に比べ、7件少ない、15件の交通事故(人身事故)がありました。昨年よりは、少ない状況です。今後も、1件でも少なくなりますよう、取り組みを強化していきましょう。

取組の重点項目は、①子どもと高齢者を始めとする歩行者の安全の確保、②夕暮れ時と夜間の交通事故防止及び飲酒運転等の根絶、③自転車等のヘルメット着用と交通ルール遵守の徹底です。特に、自転車については、もしもの時の保険、損害賠償責任保険等へ加入を推進したいと思います。

交通事故のない安全で快適な交通社会の実現は、町民全体の願いです。町全体が一体となって、交通安全意識を高めていく必要があります。

指導員の皆さまには、お仕事等大変お忙しいとは存じますが、期間中の取組強化よ ろしくお願いします。

北栄町から交通事故がなくなりますことを祈念し、出発にあたってのあいさつとさせていただきます。

令和 5 年 9 月 21 日 北栄町長 手嶋俊樹